

« Le compte n’y est pas » pour les syndicats des Finances publiques



Les représentants du personnel font le tour des services du département avant la prochaine réunion avec la direction des Finances publiques du Morbihan, programmée le mardi 10 décembre. (Le Télégramme/Mathieu Pelicart)

L’intersyndicale des Finances publiques du Morbihan craint que la réorganisation des services se fasse au détriment des particuliers.

Les syndicats, qui se mobilisent depuis l’annonce de la réforme Darmanin, au printemps, estiment que « le compte n’y est pas, ni pour les agents, ni pour le public » après le nouveau plan d’organisation présenté, le 5 novembre, par la Direction des finances publiques du Morbihan.

La soixantaine d’emplois serait finalement maintenue à Auray, où le centre des impôts était menacé de fermeture selon l’intersyndicale. Il subirait la suppression de son service des impôts des entreprises, mais pourrait espérer le maintien d’un service de gestion des collectivités locales. La commune accueillerait également des services de Vannes, tel que le pôle du recouvrement spécialisé et le service amendes, ainsi qu’un pôle de proximité du service impôt des particuliers. Le tout dans un nouveau local aux normes d’accessibilité, qui serait construit par l’intercommunalité dans le quartier de la gare.

À LIRE SUR LE SUJET Auray. Centre des impôts : des services de proximité à la gare

« Le pôle de proximité ne serait qu’une antenne du site de Lorient, avec des moyens humains limités. Et les autres services annoncés offrent peu de contact avec le public », s’inquiète l’intersyndicale, qui dénonce « un service public au rabais » et craint que la réforme ne renforce un peu plus l’exclusion numérique de certains contribuables.